
 
Aos vinte dias do mês de março de dois mil e dezessete (20/03/2017), reuniu-se este 

Legislativo na Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito (18) horas, para a 

realização da Terceira (3ª) Reunião Ordinária do Terceiro (3º) Período da Primeira (1ª) 

Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador Mário Carvalho Delgado Júnior, que 

com as palavras de praxe, percebendo haver número regimental, declarou abertos os 

trabalhos. O Presidente determinou que se fizesse a chamada, observando a presença 

de todos os vereadores. Iniciando o Pequeno Expediente foi feita leitura das 

correspondências diversas e ofícios recebidos do executivo. Ofício nº 59/2017 do 

Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada do Projeto de Lei n° 05/2017que “Reconhece 

de Utilidade Pública Cooperativa da Agricultura familiar de Lima Duarte e Região 

COOPAFALDER” e ainda responde ofício n° 006/2017. Ofício n° 63/2017 do Gabinete 

do Prefeito, o qual responde ofício n° 17/2017, referente as indicações de nrs. 82 a 

88/2017. Ofício n° 051/2017 do Gabinete do Prefeito, onde reponde abaixo assinado 

que tange à dispensa da obrigatoriedade da carteira de habilitação dos veículos 

ciclomotores 50CC dos habitantes de Lima Duarte, e encaminha em anexo: Portaria nº 

862 de 18/08/2015; Instrução normativa n° 04/2015 e Lei 13.154, de 30/07/2015. Ofício 

Circular n° 45/2015 da Câmara Municipal de São João Nepomuceno, encaminha para 

conhecimento Moção de apoio n° 02/2017, de autoria do Vereador Heldemir Azevedo 

Alves em apoio ao Projeto de Lei Complementar n° 34/2015, em tramitação na 

Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais. Ofício n° 26/2017 da Promotora de 

Justiça Natalia Salomão de Pinho, solicitando informações sobre a Lei Municipal n° 

1.155/2017. Ofício n° 32/2017 Promotora de Justiça Natalia Salomão de Pinho 

solicitando informações a respeito do Projeto de Lei Complementar n° 02/2016, que 

“Institui o Plano Diretor Participativo do Município de Lima Duarte, MG. Correspondência 

da Coordenadoria da Frente Mineira Popular em defesa da Previdência Social, referente 

a PEC 287/2016, em seguida o Secretário fez a leitura da Carta da Frente Mineira 

Popular em defesa da Previdência Social direcionada aos trabalhadores, aposentados, 

pensionistas, cidadãos mineiros solicitando suspensão da PEC 287. O Secretário da 

Casa Vereador Geraldo Fonseca comentou sobre a seriedade do assunto e sobre a 

paralisação dos professores contra a PEC. O Presidente Vereador Mário Júnior 

comentou sobre abaixo assinado do Sindicato dos Produtores Rurais para ser 

encaminhado a Brasília contra a referida PEC.  Iniciando o Grande Expediente foram 

colocadas em discussão e votação as Indicações. Indicação de n° 94/2017 de autoria 

do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, Indica respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal que determine ao setor competente que providencie limpeza do bueiro de 

águas pluviais situado à Praça Tiago Delgado, subida para a Igreja Matriz, localidade 

de Manejo. Após comentário do autor da indicação, a mesma foi aprovada por 10 (dez) 

votos a favor e nenhum voto ao contrário.  Indicação de n° 95/2017 de autoria do 

Vereador Rogério Ferreira dos Santos, Indica respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito 

Municipal que determine ao setor competente que providencie conserto de dois bueiros 

na Rua Aristides de Almeida, localidade de Manejo. Após comentário do autor da 

indicação, a mesma foi aprovada por 10 (dez) votos a favor e nenhum voto ao 

contrário.   Indicação de n° 96/2017 de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, 

Indica respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao setor 

competente que providencie roçada na Rua Waldemar Campos Delgado, em Manejo. 

Após comentário do autor da indicação, a mesma foi aprovada por 10 (dez) votos a favor 

e nenhum voto ao contrário. Indicação de n° 97/2017 de autoria do Vereador Rogério 



 
Ferreira dos Santos, Indica respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

determine ao setor competente que providencie conserto de bueiro situado à Rua 

Waldemar Campos, localidade de Manejo. Após comentário do autor da indicação, a 

mesma foi aprovada por 10 (dez) votos a favor e nenhum voto ao contrário. Indicação 

de n° 98/2017 de autoria do Vereador Rogério Ferreira dos Santos, Indica 

respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao setor competente 

que providencie limpeza de bueiro situado na chegada da Vila Vitoriana. Após 

comentário do autor da indicação, a mesma foi aprovada por 10 (dez) votos a favor e 

nenhum voto ao contrário. Indicação de n° 99/2017 de autoria do Vereador Rogério 

Ferreira dos Santos, Indica respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que 

determine ao setor competente que providencie roçada da estrada que liga a localidade 

de Manejo a Vila São Geraldo. Após comentário do autor da indicação, a mesma foi 

aprovada por 10 (dez) votos a favor e nenhum voto ao contrário. Indicação de n° 

100/2017 de autoria do Vereador José Jayme de Carvalho Cunha, Indica 

respeitosamente, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Geraldo Gomes de Souza, sobre a 

possibilidade de notificar aos proprietários de lotes da Vargem do Hélio Duque, Centro 

da cidade ao lado da Rua Vieira Pinto, como também nos Bairros, que os mesmos estão 

totalmente sujos virando capoeira. Após comentário do autor da indicação, a mesma foi 

aprovada por 10 (dez) votos a favor e nenhum  voto ao contrário. Indicação de n° 

101/2017 de autoria do Vereador João Batista de Moura Júnior. Indica respeitosamente 

à Secretária Municipal de Educação, Dark Aparecida dos Reis Gonçalves, com cópia 

para o secretário municipal de transportes, que designe um transporte escolar para 

atender os alunos matriculados no EJA e Magistério, cursando na Escola Estadual 

Adalgisa de Paula Duque no horário das 18:20 às 21:40, atendendo os bairros Poço da 

Pedra, Bairro Cruzeiro, Barreira. Após comentário do autor da indicação, o Presidente 

Vereador Mário Júnior comentou que foi lido na Casa documento de autoria do senhor 

Paulo Afonso Vieira, solicitando o citado transporte.  A indicação foi aprovada por 10 

(dez) votos a favor e nenhum voto ao contrário. Em seguida foi colocado em discussão 

e votação Moção de Agradecimento de autoria dos vereadores Marcelo Rodrigues de 

Freitas e João Batista de Moura Júnior. Moção de agradecimento n° 001/2017, solicita 

que seja enviada Moção de Agradecimento ao senhor Oldair José Paiva, pelo trabalho 

eficiente e bem sucedido que se desenvolveu como Provedor da Santa Casa de 

Misericórdia de Lima Duarte no período de 1º de fevereiro de 2015 a 08 de março de 

2017. Após apresentação de justificativa pelos autores da Moção, a mesma foi aprovada 

por 10 (dez) votos a favor e nenhum voto ao contrário. Dando prosseguimento foi 

colocado em discussão e votação os requerimentos. Requerimento de n° 009/2017, de 

autoria dos vereadores: Marcelo Rodrigues de Freitas, Aristides dos Reis de Magalhães, 

João Batista de Moura Júnior, Jerônimo Sebastião de Oliveira, Rogério Ferreira dos 

Santos e José Jayme Carvalho da Cunha. Requerem respeitosamente, à Mesa Diretora 

da Câmara Municipal que oficie ao DER/MG para que proceda sérvio de manutenção e 

conservação da LMG 870 no trecho entre a localidade de Orvalho e Santa Bárbara do 

Monte Verde. Após comentário do Vereador Marcelo Freitas a mesma foi aprovada por 

dez (10) votos a favor e nenhum ao contrário. Requerimento de n° 010/2017, de autoria 

dos vereadores: Marcelo Rodrigues de Freitas, Aristides dos Reis de Magalhães, João 

Batista de Moura Júnior, Jerônimo Sebastião de Oliveira, Rogério Ferreira dos Santos, 

José Jayme Carvalho da Cunha e Donizete Martins de Aguiar. Requerem 

respeitosamente, ao Secretário Municipal de Saúde, Sebastião Antenor Delgado 



 
Campos, que informe a está Casa Legislativa, quais as condições atuais (física e 

estrutural) das Unidades de Saúde utilizadas no atendimento primário no Município de 

Lima Duarte. Após justificativa do Vereador João Batista o requerimento foi aprovado 

por (09) nove votos a favor e nenhum voto ao contrário. Dando continuidade foi lido 

parecer em conjunto das Comissões de Comissão de Legislação e Justiça Comissão de 

Finanças, Orçamento e Tomada de Contas Comissão de Obras e Serviços Públicos, 

trata de Projeto de Lei Complementar nº 01/2017, de autoria do Chefe do Poder 

Executivo Municipal, que “Altera a Lei Complementar nº 15/2011 que “Dispõe sobre a 

estrutura organizacional da Administração Pública Direta do Município de Lima Duarte 

e dá outras providências” e suas alterações”. Colocado em discussão e votação 

manifestaram-se os vereadores: Walter Neves votou favorável, Vereador João Batista 

votou contrário, Vereador José Jayme se absteve, Vereador Marcelo Freitas votou 

contrário, Vereador Jerônimo Oliveira votou favorável, Vereador Fábio Vieira votou 

favorável, Vereador Aristides de Magalhães votou contrário, Vereador Rogério Ferreira 

votou contrário, Vereador Donizete Martins votou favorável, Vereador Geraldo Fonseca 

votou favorável. O projeto foi reprovado em primeira votação por cinco (05) votos 

favoráveis, quatro (04) votos contrários e uma (01) uma abstenção, uma vez que a 

votação exige coro qualificado, ou seja seis (06) votos a favor.  Em seguida foi realizada 

a leitura do Primeiro Parecer em conjunto com emenda das Comissões de Comissão de 

Legislação e Justiça Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e 

Comissão de Esporte e Lazer, trata de Projeto de Lei Ordinária nº 06/2017, de iniciativa 

do Chefe do Poder Executivo Municipal, que “Altera a composição do Conselho 

Municipal de Esportes, criado pela Lei Ordinária n° 1.701/2012”. Em discussão e 

votação o Projeto foi aprovado em primeira votação por dez (10) votos a favor e nenhum 

(0) voto ao contrário.  Em seguida foi feito leitura de correspondência do Sindicato 

Regional do SINSERPUMA, solicitando empréstimo do Plenário da Câmara, para o dia 

22 de março ás 18 horas.  Aberta a Palavra Livre fizeram uso os vereadores: Marcelo 

de Freitas, Rogério Ferreira, Geraldo Fonseca. Nada mais havendo a tratar, encerrou-

se a reunião, lavrou-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos edis presentes. 

Lima Duarte, 20 de março de 2017. 


